

Durante las conferencias realizadas en ciudad Altamirano, me es muy grato poder asistir a estos eventos, me permite compartir experiencias y enriquecer mi conocimiento para aplicar en mi aula.

Hablaron acerca de uno de los principios fundamentales de la NEM, que es la educación para todas y todos, la importancia de generar ambientes emocionales dignos para el aprendizaje de nuestros niños, y el rol transformador de nosotros los docentes.

De las barreras que obstaculizan nuestra función docente, el contexto situacional, el desgaste emocional, la sobre información, el síndrome del pensamiento acelerado, la época del aburrimiento, ansiedad y depresión, como en nuestra practica queremos observar resultados rápidos, tanto nosotros, como los padres de familia e incluso los niños, la carga de responsabilidad que cada vez es mayor en el docente.

La importancia de poner mayor interés a las emociones de nuestros alumnos, dejar de lado las polaridades o todo está bien o todo está mal y darle prioridad al proceso de aprendizaje de nuestros alumnos.

Rescato una frase “crear entornos seguros en el aula potencia el aprendizaje” así como también “condición necesaria para el logro de los aprendizajes la conexión humana”.

La nueva escuela mexicana, nos habla de una escuela más humanista en la cual podamos incluir a todos los niños en el proceso de aprendizaje, creando entornos seguros que pueden desencadenar en los alumnos el logro de los aprendizajes y como estos pueden ser aplicados en su vida diaria, la importancia de partir del diagnóstico de grupo, de conocer a nuestros alumnos, para diseñar una planeación que permita que los alumnos puedan aprender sin miedo a cometeré errores, sabiendo que estos son parte del proceso de aprendizaje.

Dentro de mi práctica docente buscare ofrecer oportunidades para que mis niños puedan identificar sus fortalezas y debilidades, estar presente en todo el proceso de aprendizaje, propiciar el clima adecuad, así como también cuidando de salud emocional, focalizando los aspectos de retroalimentación, ofrecer a mis alumnos ejemplos que puedan aplicar en su contexto, valorar los aspectos positivos.

